

## **MADRID.-Alcobendas.- Ayuntamiento abrirá un espacio anexo a Imagina para que jóvenes y niños desarrollen aún más sus actividades**

ALCOBENDAS, 24 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha anunciado que abrirá un espacio anexo a Imagina, el centro joven de la localidad, para que jóvenes y niños desarrollen aún más sus actividades.

Según ha dado a conocer el Consistorio, los equipos de Infancia y Juventud trabajan desde hace meses para ampliar la oferta de espacios para los jóvenes que abran también los fines de semana. La concejal Mónica Sánchez ha explicado que entienden que el ocio de los jóvenes se desarrolla especialmente estos días.

"De ahí la enorme oferta actual de actividades en diferentes espacios de la ciudad, tanto públicos como privados, y al aire libre. Hemos decidido abrir próximamente un espacio, anexo a Imagina, para usos múltiples, en el que las asociaciones juveniles y de infancia puedan desarrollar aún más actividades. Estoy segura de contar con el compromiso de los jóvenes de Alcobendas para ir aumentando estas actividades de fin de semana paulatinamente", ha sostenido.

Actualmente Imagina y el servicio de infancia, desarrollan en Alcobendas: 'La Ciber' un programa de ocio para jóvenes a partir de 14 años que pretende fomentar y facilitar su participación a la hora de decidir las actividades culturales, deportivas y de ocio que responden a sus intereses. Se potencian las relaciones sociales, la participación y el acceso de los jóvenes y adolescentes a las tecnologías de la comunicación e información.

Por su parte, el Programa de ocio alternativo 'Imagina tu Noche', con actividades de ocio alternativo, saludable y divertido los fines de semana a los jóvenes del municipio con 16 a 30 años de edad, ofrece actividades estables y otras que proponen y votan los jóvenes del municipio a través del programa de Presupuestos Participativos 'Tú eres la noche de Imagina', dando también cabida a las propuestas de asociaciones y grupos locales juveniles.

'Aventurarte' es otra de las opciones. Se trata de un programa de ocio educativo que se desarrolla los sábados, de 18 a 20 horas, en el Centro de Arte Alcobendas. Y con el departamento de cultura, 'Cultura en Familia', que acerca la cultura a los niños de forma divertida y educativa y acompañados por sus familiares.

Las actividades ofrecen opciones culturales adaptadas por franjas de edad entre 12 meses y 15 años. Dentro de esta programación se encuentran actividades con entidad propia como Aire Libre en Familia. Ofrece a familias con hijos menores una programación educativo-ambiental que se fundamenta en salidas durante los fines de semana a lugares de interés paisajístico y enclaves de patrimonio natural.

'Imagina con Chupete' es una propuesta creativa diseñada especialmente para bebés de 12 a 36 meses, cuyo objeto es ofrecer a los cuidadores propuestas fáciles, divertidas y creativas que favorezcan un adecuado desarrollo infantil. La programación aúna juegos, cuentos, ejercicios, canciones y actividades diversas para estimular el desarrollo integral del bebé y ofrecer recursos a las familias.

Por último, están los Clubes Infantiles con proyectos de educación en tiempo libre realizados por asociaciones locales y dirigidos a niños y niñas de 4 a 21 años, dependiendo del club. Los proyectos se centran en el juego y la diversión como herramienta educativa. Su duración coincide con el curso escolar. Actualmente hay 8 clubes infantiles: APAMA, Lunaria, Pipa, Roquenublo, Sílbame, Yambo, Aúpa 2.0 y Papel Continuo.